
 

 
 
 
 

"No dignifica la Judicatura": el magistrado Alejandro 
Andraca critica a los jueces que se reunieron con Gutiérrez 

Luna 
 
 
El magistrado de Circuito Alejandro Andraca criticó a los jueces y magistrados 
que han asistido a las reuniones con el presidente de la Cámara de Diputados, 
Sergio Gutiérrez Luna, y el coordinador del grupo parlamentario de Morena, 
Ricardo Monreal, al considerar que no dignifica a la Judicatura, pero adelantó 
que votará por aquellos que decidieron participar en la elección judicial.  
 
"No le hagan el 'caldo gordo' al oficialismo acudiendo a reuniones donde 
proliferan las fotografías de abrazos y carcajadas. La forma es fondo", escribió 
en su cuenta de X. 
 
El magistrado aseguró que respeta la decisión de los jueces y magistrados a 
participar en el nuevo modelo de elección de los juzgadores, pero advirtió que 
deberán de asumir el costo cuando tengan que resolver asuntos donde actores 
cívicos y políticos que los apoyaron en su candidatura estén de por medio. 
 
Andraca destacó que a los futuros candidatos los deben de guiar los valores de 
la carrera judicial, "incluso en estas condiciones adversas".  
 
"Acudir con quienes nos cortaron las piernas para dar las gracias porque nos 
dieron unas muletas, no dignifica la Judicatura", puntualizó.  
 
Tras haber declinado participar en el proceso electoral 2025, dijo estar seguro 
de su decisión y estar en el lado correcto de la historia "porque la dignidad, los 
principios y los valores nunca se negocian". 
 
Las declaraciones de Andraca se dan a raíz de una serie de publicaciones del 
diputado Gutiérrez Luna en las que muestra sus reuniones con jueces y 
magistrados que han decidido participar en los comicios.  
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Esas publicaciones han generado una fuerte reacción entre algunos jueces y 
magistrados que han declinado participar y algunos sectores de la sociedad al 
considerar a quienes asisten como  "traidores" o "corruptos". 
 
Por ello, el juez de Distrito, Antonio Ordóñez Serna, explicó en un video que la 
reunión con los diputados morenistas se realizaron para pedir piso parejo, 
buscar espacios para dialogar, y detener los ataques y denostaciones al Poder 
Judicial, entre otras cosas.  
 
Además, justificó su participación en las elecciones al considerar que "la lucha 
y la resistencia tienen que seguir desde otras trincheras", por lo que él 
considera que debería de hacerlo dentro del Poder Judicial con el nuevo 
modelo de elección, pero enfatizó en que el participar no significa que esté de 
acuerdo con la reforma constitucional. 
 
 
https://latinus.us/mexico/2024/11/3/no-dignifica-la-judicatura-el-
magistrado-alejandro-andraca-critica-los-jueces-que-se-reunieron-con-
gutierrez-luna-127496.html 
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